

夏休み中の地域貢献活動より

夏休み中にたくさん子どもたちが、地域のためになる、地域の方に喜んでもらえる活動に取り組んでくれました。

南関町図書館ボランティアとして、橋本 葵さん、村田菜緒さん、武藤 有さん、平山和心さんの4名が司書の方のお手伝いをがんばってくれました。熊日新聞にも紹介されたところです。

村田菜緒さん、小森田直夏さん、松尾 空さん、村田真唯さんの4名が、南関こどもの丘保育園で、読み聞かせを行いました。

ぎおん祭では、34年生によるよさこいソーラン、56年生による御神楽を披露してくれました。

どの活動も好評で、子どもたちもやりがい感や達成感を感じていたようです。

来年度は、学校からの勧めではなく、子どもたちからアイデアを募集し、そのアイデアをもとに地域学校協働活動として取り組んでいきたいと思ひます。



町図書館ボランティア



読み聞かせボランティア



34年よさこいソーラン



56年御神楽

就学時健診

9月2日(月)に来年度入学予定児童の就学時健診を実施しました。来年最上級生としてお世話することになる5年生が、優しく引率してくれました。



検査を受ける前と受けた後の挨拶の仕方を紹介してくれた保健委員

9月3日(火)の熊日新聞「新生面」に「地球の肺」とも呼ばれ、温暖化防止に欠くことのできないアマゾン河流域の森林火災多発についてのコラムが掲載されています。

青少年健全育成作文・標語

8月4日(日)うから館にて、社会を明るくする運動推進大会及び青少年健全育成推進大会が開催されました。大会では、青少年育成健全作文・標語優秀作品の発表と表彰がありました。4年生の津留大和さん(最近のニュースを見て)と6年生の小森田直夏さん(将来の夢)が作文を発表し、1年生の本田晴一郎さん(またあした!にここ笑顔のかえりみち)と2年生の橋本 唯さん(ありがとう ことばにだして つたえよう)が標語を発表しました。

親子美化作業

8月18日(日)の親子美化作業は、大変お世話になりました。今年は、雨が多く、草も伸び放題でしたが、皆様のご協力により敷地内がきれいに整備されました。夏休み明けには運動場の草取りをして仕上げを目指していましたが、秋雨前線の影響でまたまた草に勢いがでてきている状況です。天気が落ち着いてきましたら、草刈りはもとより、子どもたちと一緒に草取りをしていきたいと思ひます。

温暖化防止～自分にできることは～



8月29日(木)に4年生で、NPO 法人くまもと温暖化対策センターの田邊様をはじめ3名の講師をお迎えして環境学習を行いました。ここ数年の異常気象は、温暖化が大きな要因と言われています。温室効果ガス(二酸化炭素)によって地球が温室化(ビニルハウス状態)しています。自分たちに何ができるのか。まずは、正しく学び、節電や裏紙のメモ用紙としての再利用、不要なレジ袋をもらわないなど、身の回りのできる小さな取組が大事だと思います。

南関町の廃油を利用したバイオディーゼルのシステムは、環境に優しく、温暖化防止につながる取組です。(9月15日より回収開始です)

- ① 事故防止、繰り返し、繰り返しの声かけを
- ② 早ね・早起き・朝ご飯+運動
- ③ ケイタイ・スマホにフィルタリング、心にもフィルタリングを
- ④ 家庭でも・地域でも・学校でも、人を笑顔にするあいさつを
- ⑤ 見つけよう、小さな成功体験 子どもの可能性は無量大
- ⑥ 家庭学習と翌日の準備の徹底を
- ご家庭での約束を